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令和３年第２回足利市教育委員会定例会会議録 

 

足利市教育委員会教育長 若井 祐平は、令和３年１月２９日、令和３年第

２回足利市教育委員会定例会を足利市役所に招集した。 

 

１ 出席委員は、次のとおりである。（５名） 

  教育長 

若井 祐平 

  教育委員 

笠原 健一 市橋 雅子 

照本 夏子 木村 知巳 

 

１ 会議事件の説明に出席したのは、次のとおりである。 

教育次長 小林  廣 教育総務課長 菊川 博士 

生涯学習課長 石井 邦弘 市立図書館長 河内  厚 

学校管理課長 石井 芳郎 文化課長 柏瀬 美奈子 

史跡足利学校所長 立野 公克 市民スポーツ課長代理 塩島 啓嗣 

国体推進課長 植木  勲 学校教育課長 近藤  忠 

青少年センター所長 渡邊 賢介 学校管理課課長補佐 内村  猛 

市立美術館長 片柳 孝夫 総括主幹 植竹 重之 

 

１ 本委員会の書記は、次のとおりである。 

蓼沼 康浩 

 

１ 傍聴者 なし 

 

本日の会議日程 

日程第１  会議録署名委員の指名について 

日程第２  報告事項について 

（生涯学習課、学校管理課、国体推進課、青少年センター） 

日程第３  議案第２号 

      足利市学校教育環境審議会委員の任命について 

日程第４  議案第３号 

      足利市学校教育環境審議会への諮問について 

日程第５  議案第４号 

      足利市いじめ防止基本方針の策定について 

 

 

 

開議 午後２時２７分 
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若井教育長 

ただいまから令和３年第２回教育委員会定例会を開催いたします。 

 

日程第１ 会議録署名委員の指名について 

 

 笠原委員 木村委員 

 

以上のとおり指名することについて、異議なく了承される。 

 

 

 

若井教育長 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第７項の規定に基づき、

会議を非公開で行いたい議案があります。 

日程第２ 報告事項のうち、資料ＮＯ．４ 令和２年度青少年作文審査結果

について は審査結果の通知前の案件、報告事項の資料ＮＯ．５ 名草キャン

プ場の廃止について 及び 日程第５ 議案第４号 足利市いじめ防止基本方

針について  は議会報告前の案件であることから、非公開としてよろしいで

しょうか。よろしい方は挙手をお願いします。 

３分の２以上の方のご賛同をいただけましたので、ご異議ないものとし、こ

れらについては、非公開として会議を進めます。 

 

 

 

日程第２ 報告事項について、簡潔明瞭に説明を求める。 

 

（関係課長から説明） 

 

(質 疑 応 答) 

 

若井教育長 

ただ今の報告についてご質問がありましたらお願いします。 
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【除草作業中の飛び石による事故に係る和解の内容及び損害賠償の額について 

資料ＮＯ.１】 

 

（質疑なし） 

 

 

【市立小俣小学校の樹木の枝落下による物損事故に係る和解及び損害賠償の額

について 資料ＮＯ．２】 

 

市橋委員 

小俣小の事故は枝の落下による損害賠償とのことですが、どの学校にもけや

きはあると思うのですが、けやきの枝というのはどれくらいの太さで、どんな

状況からもし詳しいことが分かったら教えてください。 

 

学校管理課長 

枝の大きさなんですが、約４ｃｍ、長さは３．３ｍほどのものだったと思い

ます。下の方は一部剪定をしておりましたので、その後伐採をする時に改めて

確認をしたところ、おそらく下から約１０ｍくらいのところの枝だったのかな

と推測されます。 

木の全体の高さとすると約１２ｍほどかなと思いますので、その１０ｍくら

いの高さのところから枝が折れて、落ちながらその下の枝を折りながら下に落

下したのかなと推測されます。 

車のボンネット、ルーフ、あとはあちらこちらに傷がついていたということ

なものですから、高い枝が折れて落ちながら、下の枝も折りながら落ちて、大

きな枝のほか、細かい枝もいくらか落ちていたというような状況でした。 

 

市橋委員 

車に確か損害がたくさんあった。 

 

学校管理課長 

車の一番大きな傷は確かルーフだったと思います。そこはいくらかへこみが

あって、他は細かい傷が塗装面を傷つけてしまった状況です。 
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市橋委員 

けやき小もけやきの木が校舎の南側にすごく大きいのがあって、たぶん下に

は子供がその部分には入らないような方法でやっているとは思うのですが、気

を付けないと子供にあたると事故になってしまうかなとふと思ったものですか

ら、お聞きしたものです。 

 

 

【いちご一会とちぎ国体・いちご一会とちぎ大会足利市庁内実施本部の設置に

ついて 資料ＮＯ．３】 

 

笠原委員 

別表第１の全庁的な組織ですけれども、こういった時のルールか慣例かもし

れませんが、市長は本部長にならないのですか。 

 

国体推進課長 

通常こういった実施本部体制は、行政組織の中で副市長を本部長としており

ます。 

 

若井教育長 

以上の件につきましては、報告として承ることとします。  

 

 

 

日程第３ 議案第２号 足利市学校教育環境審議会委員の任命について 

 

（質 疑 な し） 

 

若井教育長 

質問もないようですので、議案第２号について、原案のとおり決定

することにご異議ありませんか。 

（「異議なし」との発言あり） 

 

ご異議ないものと認め、原案のとおり決定いたします。 
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日程第４ 議案第３号 足利市学校教育環境審議会への諮問について 

 

（質 疑 な し） 

 

若井教育長 

質問もないようですので、議案第３号について、原案のとおり決定

することにご異議ありませんか。 

（「異議なし」との発言あり） 

 

ご異議ないものと認め、原案のとおり決定いたします。 

 

 

 

日程第２ 報告事項 

【令和２年度青少年作文審査結果について 資料ＮＯ．４】 

【名草キャンプ場の廃止について 資料ＮＯ．５】 

 

若井教育長 

 ここからは、先の決定のとおり、会議を非公開で進めます。 

 

   （非公開） 

 

若井教育長 

それでは、非公開をときます。 

以上のことにつきましては、報告として承ることにいたします。 

 

 

 

日程第５ 議案第４号 足利市いじめ防止基本方針の策定について 

 

若井教育長 

ここから先は、先の決定のとおり、会議を非公開で進めます。 

 

   （非公開） 
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若井教育長 

 それでは、非公開をときます。 

議案第４号について、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」との発言あり） 

 

ご異議ないものと認め、原案のとおり決定いたします。 

 

 

 

若井教育長 

それでは、これをもちまして、第２回教育委員会定例会を閉会いたします。 

 

閉会 午後３時１５分 


